



# Urge Reducción Laboral a 40 horas, traerá Prosperidad y Bienestar Social a la Clase Trabajadora: Diputados del PRI



Por José Luna

\*Erubiel Alonso señaló que es una medida que generará en las empresas mayor eficiencia y productividad. Pidió incentivos para las que se sumen a esta gran propuesta\*Rubén Moreira Valdez, ha señalado que Morena le tendió una trampa a la clase trabajadora, ya que la propuesta está detenida en la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y solo la utilizó para conseguir votos\*La implementación puede ser gradual y con apoyos fiscales para las micro y pequeñas empresas, pero ya se tiene que votar el dictamen

**Global Press Mx /** El Grupo Parlamentario del PRI siempre ha estado a favor de la reducción de la jornada laboral a 40 horas, por considerar que es una medida que generará mayor eficiencia en las empresas, mayor productividad, evitando riesgos y se bajarán índices de salud que hoy afecta a los trabajadores, afirmó el diputado federal Erubiel Alonso Que.

Coincidió con el coordinador Rubén Moreira Valdez, quien ha señalado que Morena le tendió una trampa a la clase trabajadora, ya que la propuesta está detenida en la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, pues ese partido solo la utilizó para fines electoreros, en busca de votos, sin intención de hacerla realidad.



Por ello, Moreira Valdez ha exigido en varias ocasiones se siga el proceso para ya votar en el Pleno y que los trabajadores puedan tener una vida más sana, con menos estrés y con más tiempo para sus familias; que la implementación puede ser, en acuerdo con la clase empresarial y de manera gradual.

En una mesa de debate, el diputado federal Erubiel Alonso Que agregó que es necesario seguir trabajando por un esquema de mayores beneficios de salud, que le permitan mayor prosperidad y bienestar social a las familias.

Aseveró que es importante ver la gran oportunidad del tema, ya que al bajar el estrés de los trabajadores habrá mayor productividad y más eficiencia en las empresas. México es un gran país de manufactura, destacó, para luego señalar que hay que aprovechar la relación con el principal socio comercial, que es Estados Unidos.

Tras referir que Morena trae desde 2022 el tema de las 40 horas le lanzó un reto para que en la inmediatez se pueda aprobar tanto en Cámara de Diputados, como en el Senado y además trabajar en incentivos fiscales para los empresarios que se sumen a esta gran iniciativa. Esta iniciativa, dijo, permitirá tener un país más competitivo, con una mejor oferta de inversión para el mundo.

Reclamó por la falta de apoyo para las micro, pequeñas y medianas empresas, a quienes el partido guinda les quitó programas de gobierno, desvalijó el sistema productivo mexicano, por lo que se ha perdido competitividad y los inversionistas ven con riesgo el marco jurídico, por lo que muchos prefieren ir a países como El Salvador, donde hay seguridad, o Argentina, por temas económicos.

El legislador por Tabasco aseguró que en el PRI están a favor de tener un salario justo, de tener horas eficientes en la industria, de tener constante capacitación, así como de las oportunidades para que la clase trabajadora mexicana gane bien, gane con oportunidades de crecimiento.

“Morena tiene la costumbre de congelar lo que beneficia a los mexicanos, prueba de ello es que no se ha hecho la declaratoria constitucional de la reforma al salario mínimo profesional para médicos, enfermeras, policías, militares y maestros”, recalcaron los diputados del PRI.